

trilatérale et fait partie des conseils d'administration et des groupes consultatifs de nombreuses organisations, dont la Société d'Asie, la Société pour le développement international, le Conseil consultatif des affaires féminines auprès du premier ministre japonais et la Mitsubishi Bank Foundation.

Le CRDI est une société qui a été créée par le Parlement du Canada en 1970 pour encourager et soutenir la recherche destinée à adapter la science et la technologie aux besoins des pays en développement. De par la loi qui l'a créé, le CRDI est indépendant du gouvernement du Canada, mais doit rendre compte de ses activités au Parlement. Ses orientations sont déterminées par un Conseil international des gouverneurs.